
Две медали привезли юж-
ноуральские школьники с 
международной Менде-
леевской олимпиады по 
химии, которая проходила 
в Ташкенте. 

В ней участвовали победите-
ли национальных химических 
олимпиад из стран СНГ, Балтии 
и Юго-Восточной Европы.

В одном из турниров золото 
завоевал одиннадцатиклассник 
челябинского лицея № 97 Никита 
Шлапаков, уступивший по сумме 

баллов в трех отрезках пред-
ставителю Венгрии и ставший 
вторым в мировом рейтинге. По-
беда такого уровня не первая для 
Никиты: в прошлом году он уже 
становился обладателем золота 
Менделеевской олимпиады. 
Серебряная медаль – у Игоря 
Валуева, учащегося школы № 8 
Магнитогорска.

Лучшее издание в металлургической отрасли России и стран СНГ–2008, 2009, 2010, 2011
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 хоккей

 знай наших!

в 2018 году Магнитогорск и Челябинск тоже 
примут чемпионат мира. Только не по футбо-
лу, а по хоккею – среди юниоров не старше 
восемнадцати лет. Такова «резолюция» кон-
гресса Международной федерации хоккея, 
прошедшего в Стокгольме.

В Магнитогорске прежде проходили хоккейные 
соревнования с участием национальных команд, но 
до уровня чемпионата мира они явно не дотягива-
ли. Пятнадцать лет назад в нашем городе состоялся 
международный турнир женских сборных, а десять 
лет назад – был разыгран Кубок четырех наций среди 
юношей.

Как заявил исполнительный директор Федерации 
хоккея России Валерий Фесюк, принципиальное 
решение о том, что юниорский чемпионат мира 2018 
года пройдет в Челябинске и Магнитогорске, уже при-
нято. Но официально это должно быть утверждено 
дополнительно на следующем годовом конгрессе 

Международной федерации хоккея, который пройдет 
в Минске. Прежде Россия принимала юниорский 
чемпионат мира в 2003 (Ярославль), 2008 (Казань) и 
2013 (Сочи) годах, но ни разу не смогла его выиграть 
на своем льду.

Напомним, что официальную заявку на проведение 
чемпионата мира для игроков не старше 18 лет Фе-
дерация хоккея России по инициативе Челябинской 
области подала в прошлом году. В соответствии с этой 
заявкой, которую поддержал губернатор Челябинской 
области Михаил Юревич, игры группового этапа 
пройдут в Челябинске, а решающая часть турнира, 
то есть матчи кубкового раунда, – в Магнитогорске. 
В заявку включены две арены для проведения матчей 
чемпионата – «Арена-Металлург» и «Арена-Трактор». 
Правда, в Челябинске недавно заговорили о строи-
тельстве новой ледовой арены на 18 тысяч зрителей. 
Однако губернатор уже заявил, что на строительство 
нужно 120–150 миллионов долларов, а у Южного 
Урала таких средств нет.

 губернатор

Субботники –  
каждый месяц
На прошлой неделе губернатор Челябинской области 
Михаил Юревич в ходе совещания с главами горо-
дов и районов подвел итоги весенних субботников, 
проведенных на Южном Урале. По мнению Юреви-
ча, уборка прошла качественнее, чем в 2012 году, но 
это не значит, что нужно остановить работы.

Губернатор отметил, что в наведении чистоты по тра-
диции приняли активное участие трудовые коллективы, 
школьники и студенты. Хорошо поработали на уборке 
в Еманжелинском, Варненском, Еткульском районах, 
Пласте и Кыштыме. Не обошлось и без отстающих: глава 
региона обратил особое внимание глав Аши, Карталов и 
Миасса на неприглядное состояние их территорий.

– Считаю, что субботники должны стать систематиче-
скими, проводиться каждый месяц, а не раз в год, – заявил 
Юревич. – Главам нужно оперативно реагировать на со-
общения граждан о замусоренных участках, в том числе 
и через интернет-приемные. Денег может не хватить на 
все, но чистоту поддерживать нужно всегда.

Напомним, в 2013 году массовые субботники в Че-
лябинской области проводились в течение апреля и в 
начале мая. Особое внимание уделили своевременному 
вывозу собранного мусора и озеленению территорий, 
для этого было задействовано около шести тысяч единиц 
техники.

Традиционно население и предприятия Южного Урала 
приняли активное участие в субботниках: с метлами и 
мусорными пакетами на улицы вышли около 657 тысяч 
человек.

 кадры

В Челябинск – 
из Иркутска
Указом президента владимира Путина управление 
Федеральной службы безопасности россии по 
Челябинской области возглавит бывший начальник 
ведомства по иркутской области игорь ахримеев.

Как сообщает пресс-служба УФСБ России по Иркут-
ской области, главного контрразведчика региона Игоря 
Ахримеева в должности сменит Михаил Кобузов, ранее 
занимавший пост первого заместителя начальника регио-
на. В соответствии с указом президента от восьмого мая 
Игорь Ахримеев возглавит штаб чекистов в Челябинской 
области. Перевод в другой регион связан с продвижением 
по службе.

По информации с официального сайта УФСБ по Ир-
кутской области, Игорь Ахримеев работал в ведомстве 
с 2011 года. До этого он обеспечивал госбезопасность 
в Новосибирской области. Ранее он трудился в сило-
вых структурах Волгоградской области. Летом 2012 
года указом президента РФ ему было присвоено звание 
генерал-майора.

По неподтвержденным данным, экс-глава ФСБ по Че-
лябинской области Сергей Старицын также продвинут 
по службе в Нижегородскую область.

 профком

Стартуем в лето
Профком ОаО «ММК» готовит масштабную про-
грамму к Дню защиты детей и своему дню рожде-
ния, которое будет отмечаться 26 июня.

В прошлом году День защиты детей охватил более 
шести тысяч детей металлургов. В этом году, в соответ-
ствии с заявками цехов, их будет более семи тысяч. 26 мая 
состоится выезд детей с ограниченными физическими 
возможностями в оздоровительный центр «Уральские 
зори». 1 июня для ребят распахнут двери театры: «Бура-
тино», драматический имени Пушкина, оперы и балета. В 
цехах родители сами выбирали, какую сказку представить 
вниманию детей.

По традиции большую культурно-развлекательную 
программу профком разработал совместно с цехами и 
дочерними предприятиями в киноконцертных залах, 
кинотеатрах и Дворцах культуры. Дом кино готовит 
киносеанс. Во Дворце культуры металлургов имени 
Орджоникидзе пройдут семейные праздники «Праздник 
мыльных пузырей» и «На острове Солнца и Добра» с 
конкурсами, соревнованиями, батутами, воздушными 
змеями, мультфильмами. 

Профком ОАО «ММК» выделил для празднования 
более миллиона рублей. 

иРиНа коРотких 

руководителя нового 
правозащитного под-
разделения рустема 
акманова предста-
вил прокурор области 
александр войтович. 
Церемония проходила 
в актовом зале здания 
прокуратуры. 

В 
президиуме – дирек-
тор по промышленной 
безопасности, охране 

труда и экологии ОАО «ММК» 
Сергей Ласьков, мэр Евгений 
Тефтелев, прокурор Ленин-
ского района Сергей Горш-
ков, начальник УМВД Борис 
Тайбергенов. В зале – судьи, 
сотрудники прокуратуры, 
руководители межрайонных 
следственных комитетов, гла-
вы районных администраций, 
депутат ЗСО Алексей Гущин. 

Обратившись со словами 
приветствия, Александр Вой-
тович отметил, что город 
металлургов известен в стране 
как кузница прокурорских 
кадров. В Магнитке начинал 
свою деятельность прокурор 
Дагестана Андрей Назаров, в  
мартеновском цехе комбината 
работал первый заместитель 
прокурора области Владимир 
Можин, заместитель про-
курора Дагестана Игорь Гач-
кин тоже экс-магнитогорец. 
Первый заместитель про-
курора Ханты-Мансийского 
автономного округа Евгений 
Ботвинкин в свое время воз-
главлял прокуратуру Ленин-
ского района. 

Инициатором создания при-
родоохранной прокуратуры 
стал полномочный предста-
витель президента в УрФО 
Игорь Холманских. Основные 
задачи структуры – сокраще-
ние экологических нарушений 
не только в Магнитогорске, 
но и в целом ряде районов. 
Ареал прокурорского воз-
действия распространяется на 
Агаповский, Брединский, Вар-
ненский, Верхнеуральский, 
Кизильский, Нагайбакский, 
Уйский, Чесменский райо-
ны, а также Троицк и Пласт. 
Рустем Акманов не новичок 
в правозащитной деятельно-
сти, как и полагается, прошел 
стажировку в Челябинске и 
Москве. Коллектив прокура-
туры небольшой: замести-
тель прокурора, два старших 
специалиста и водитель, но 
рабочее помещение, спасибо 
городской администрации, 

дали на «вырост» – около 
сотни квадратных метров на 
проспекте Ленина, 162/2. 

Прокурор Войтович акцен-
тировал внимание на том, что 
задачи прокуратуры отнюдь не 
карательные: 

– Не закрывать экологиче-
ски грязные производства, 
а помочь скоординировать 
и улучшить их работу. При-
мером может стать положи-
тельное воздействие приро-
доохранной прокуратуры на 
состояние экологии Карабаша 
– одного из крупнейших меде-
плавильных центров России и 
самого грязного города мира. 
Там сто лет трава не росла, 

шли кислотные дожди, а по-
сле установки дорогостоящих 
очистных сооружений лунный 
пейзаж окрестностей преоб-
разился.

Определяя тактику работы 
новой структуры, он призвал 
магнитогорских коллег со-
трудничать с главами районов, 
администрацией, дирекцией 
по промышленной безопасно-
сти, охране труда и экологии 
комбината – «найти точки 
соприкосновения и взаимо-
понимание». Обратившись к 
присутствующим на церемо-
нии журналистам, говорил 
о необходимости информи-
ровать о фактах загрязнения 

среды. «Не хватит городских 
сил, прибудут на помощь 
областные журналисты, – 
заверил он представителей 
масс-медиа. 

Несколько слов было ска-
зано о результатах работы 
областной прокуратуры. За 
четыре месяца раскрывае-
мость преступлений состави-
ла 62 процента. В категории 
тяжких преступлений эти 
показатели равны 90 про-
центам, что вывело область 
в российские лидеры. Но 
задачи, озвученные президен-
том Владимиром Путиным 
на мартовском расширенном 
заседании коллегии Генераль-

ной прокуратуры России, не 
позволяют почивать на лаврах. 
Среди приоритетных направ-
лений – безопасность людей, 
защита их прав, подавление 
криминальных угроз для эко-
номики, очищение власти от 
коррупции.  

– Выявляем коррупционные 
преступления в тесном кон-
такте с ФСБ и МВД, – заявил 
Александр Петрович. – Одно 
из недавних резонансных дел 
– выявление хищений в сфере 
здравоохранения области. 
Остановлюсь на вопросах 
прокурорского надзора за 
соблюдением прав и свобод 
граждан. Сотрудники проку-
ратуры добились повышения 
размера выплат сиротам на 
приобретение жилья. Воз-
росли дотации из областного 
бюджета на оздоровление 
сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей. После 
вмешательства прокуратуры 
сократилось время пересе-
ления граждан из ветхого и 
аварийного жилья. 

Что касается Магнито-
горска, то основной задачей 
Александр Войтович считает 
восстановление должности 
городского прокурора. Но по 
закону должность вводится, 
если городское население 
составляет не менее полу-
миллиона. 

– Надо работать над этой 
проблемой, – шутя обратился 
к главе города Александр 
Петрович.  

– Работаем, – парировал Ев-
гений Тефтелев. – В прошлом 
году естественный прирост 
населения превысил три ты-
сячи человек. 

В завершение мероприятия 
областной прокурор поздра-
вил Бориса Тайбергенова с 
назначением на должность на-
чальника УМВД Магнитогор-
ска, отметив, что прокуратура 
внесла свою лепту в решение 
этого вопроса. 

В ответном слове Рустем 
Акманов пообещал, что новая 
структура сделает все, чтобы 
повысить исполнение законов 
в области природоохранной 
деятельности. Не откладывая 
дела в долгий ящик, Александр 
Войтович дал срочное задание: 
разобраться с Троицкой ГРЭС, 
которая несанкционированно 
сбрасывает в реку Уй отходы 
производства. О результатах 
проверки природоохранный 
прокурор обязан доложить 
через десять дней… 

 безопасность

Полмиллиарда  
на охрану труда
На любом предприятии, а уж тем более 
если речь идет о промышленном про-
изводстве, охрана жизни и здоровья 
работников является первостепенной 
задачей.

Это общечеловеческий принцип, отвечающий 
Всеобщей декларации прав и свобод человека, 
конвенциям и декларациям Международной 
организации труда, а также соответствующим 
международным обязательствам Российской 
Федерации и Конституции РФ.

На Магнитогорском металлургическом ком-
бинате добросовестно выполняются все необхо-
димые мероприятия по охране труда. В прошлом 
году было реализовано более 70 в соответствии 
с действующим законодательством.

Направлено почти полмиллиарда рублей на 
улучшение условий труда и профилактику про-
фессиональных заболеваний. Общественный 
контроль состояния охраны труда в подраз-
делениях Магнитогорского металлургического 
комбината осуществляется профсоюзным коми-
тетом через уполномоченных по охране труда 
цеховых комитетов.

Следует подчеркнуть, что охрана труда на 
крупном промышленном производстве – это 
не только обеспечение средствами индивиду-
альной защиты (кстати, данная статья расходов 
является одной из основных), но и работы, 
связанные с лабораторно-инструментальными 
исследованиями при проведении сертификации 
и аттестации рабочих мест, а также обеспечение 
питьевого режима в горячих цехах, проведение 
регулярных медицинских осмотров.

Экология под защитой

Приятная резолюция

«Нахимичили» две медали
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Столько задолжали 
россияне за газ 
(по данным ООО 
«Газпром межреги-
онгаз»)

 назначение | в магнитке приступила к работе природоохранная прокуратура

Досье «ММ»
Рустем Равилович Акманов родился в 1974 году в Магнитогорске.
В 1998 году окончил Уральскую государственную юридическую академию.
С 1997 по 2002 год работал следователем прокуратуры Ленинского района Магнитогор-
ска, следователем, старшим следователем отдела по расследованию особо важных дел 
прокуратуры Челябинской области. Затем занимал должность юрисконсульта на ОАО 
«ММК». В 2008 году вернулся на службу в органы прокуратуры, был помощником про-
курора Ленинского района. Через год был назначен прокурором отдела по надзору за 
процессуальной деятельностью силовых структур. С 2010 года Рустем Акманов работал 
заместителем прокурора Орджоникидзевского района Магнитогорска.

вниманию жителей г. Магнитогорска!
22 мая с 14.00 до 18.00 в общественной приемной 

депутата Законодательного собрания Челябинской 
области Виктора Филипповича РашникоВа (ул. 
Труда, 14) прием ведут помощники депутата.

Справки по телефону 30-22-68.


